

Protokoll:

Oberbürgermeister Langner erklärt:

„Entsprechend den vorangehenden Beratungen und Beschlussfassungen zu TOP 8 des gerade stattgefundenen nicht öffentlichen Teils der Sitzung bekennt sich die Stadt Koblenz zu Ihrer Verantwortung als Gesellschafter des Gemeinschaftsklinikums Mittelrhein gGmbH und zu den wichtigen Versorgungsaufgaben des GKM für die Bürgerinnen und Bürger im Rahmen des hochwertigen Betriebs der Krankenhäuser. Daher hat der Stadtrat seine grundsätzliche Bereitschaft erklärt, zusammen mit den anderen Gesellschaftern zur Sicherung der Zahlungsfähigkeit das GKM in Form eines Darlehens finanziell zu unterstützen.“